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　2008ー 2009年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「夢をかたちに」	 R . I . 会 長	 李 　　　東　建
2580地区テーマ	 「おかげさまの心で	夢をかたちに」
	 	 地区ガバナー	 櫻 　井　権　司
クラブテーマ	 「下町の意気で	夢をかたちに」	 クラブ会長	 吉 　沼　真　一

今後の卓話予定

本日の卓話

９/ 10 「中国の諺、日本の諺」 　陳　　力衛様
９/ 17 1100 回記念夜間例会「勘亭流文字について」 田中　志津様 
９/ 24 「食育教育について」 アサヒクッキングスクール校長　吉野ひろみ様
10/ １ 「未　　定」 

前回（8/27  1097 回例会）の記録

東京大空襲体験談 早乙女勝元様

会長報告＜吉沼会長＞
・22日暑気払い。前会長・幹事 御苦労さん会
　現会長・幹事 激励会の開催。親睦委員会

の皆様　ありがとうございました。お陰様
で楽しい一時を過ごすことが出来ました。

・本日はクラブフォーラム「会員増強につい
て」です。折原増強委員長、よろしくお願
い致します。

・ロータリーの友事務所より韓国の新会員勧
誘という件で、2007〜2008年度に光州立石
クラブは69人から132人に、裡里東クラブ
は112人から152人に増強した。どちらもゴ
ルフ、サッカー、ハイキング等の親睦行事
を開くなどして会員同士が絆を深める機会
を増やした事が寄与しています。

幹事報告＜大塚幹事＞
・次回（9/3）例会終了後、クラブ事務所に

おきまして第３回理事・役員会を開催致

しますので、関係各位におかれましては
大変お忙しいなか恐縮ですがご出席のほ
ど宜しくお願い致します。

来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

 ５１名 ２名 ２名 40 名 ７名 85.11％ 1095 回例会修正　欠席２名・出席率 95.74％

◆ゲ ス ト  0 名	

◆ビジター 0 名 

出　　席　　報　　告

委員会報告
＜北分区米山奨学委員会＞
・今年度目標

寄付金　6,000万円
大学との交流
学生との交流（学友会名簿調査・整備）

学生に卓話させてほしい（ガバナー事務
所にて対応）。

＜ゴルフ同好会　加藤君＞
・今ゴルフ同好会総会に向けて会員の確認を

いたします。第70回例会を取手国際CCで
行います（10月23日予定）。

会長　吉 沼 真 一
幹事　大 塚 　 清

本日の食事

9/10 の食事

洋 食 弁 当

和 食 弁 当



卓　話

ニコニコボックス
＜吉沼、大塚＞
・本日のクラブフォーラム「会員増強につい

て」会員増強委員会の皆様よろしくお願い
致します。

＜遠藤、岩戸、山尾、海内、加藤＞
・本日のクラブフォーラム「会員増強につい

て」実のある意見交換を期待して。
＜原田、井田、中村、斎藤＞
・オリンピックも終わりました。“兵どもの

夢のあと”一抹の寂しさを感じる今日この
頃……。ご自愛下さい。

＜天笠＞
・先週は欠席して申し訳ありません。上海に市

場視察と仕入メーカー探しに行ってまいりま
した。長島さんよりグルメ　おいしい店を教
えてもらい、太って帰ってきました。

＜笹生＞
・永井様、松崎様、一葉国際通り活性化委員

会でお世話になりました。中村様、片岡
様、原田様、観音裏夜間活性化委員会　遅
くまでご苦労様でした。

＜松井元会員＞
・松井です。ご無沙汰しています。本日、私

の30年来の友人が東京青山に書道教室を開
講します。その案内書を皆様の状差しに入
れさせていただきました。是非お知り合い
の方にご紹介願います。

クラブフォーラム「会員増強について」

小林クラブ奉仕委員長 笹生会員増強委員 折原会員増強委員長 井田会員増強委員

『 氷 の 疑 惑 』
　中国アモイに出張して参りました。
　藤掛さんとベトナムであれほど固く、もう
二度と『氷』の入ったものは飲まない！ ８日
間の腹下しはもう《真っ平ご免》だと誓い合っ
たのに・・・
　Cafe に入って飲み終わって、一緒の人たち
が、「アレ？須藤さんのグラス、氷入ってる！」
と言うではありませんか。気がついたら僕だ
けアイスコーヒーを頼んでいました。皆んな

はコーヒーフロート！　氷のかわりにアイス
クリームなんです。
　藤掛さん、ご免なさい（m._.m）誓いを破って。
また晩から夜祭りです。
　中国の方のプライドのために申し添えます。
ベトナムは８日間でしたが、今回は６日間で
おさまりました。中国の氷の方が『良質』です。
オリンピック無事終わって良かったですね ....

（クールな熱情　須藤）　


